

# MAGAZINE

## Polsek Liukang Tangaya Bersama Puskesmas Liukang Tangaya Lakukan Penandatanganan Komitmen Kerjasama Bidang Kesehatan

HermanDjide - [PANGKEP.MAGZ.CO.ID](http://PANGKEP.MAGZ.CO.ID)

Mar 17, 2024 - 13:58



*Polsek Liukang Tangaya Bersama Puskesmas Liukang Tangaya Lakukan Penandatanganan Komitmen Kerjasama Bidang Kesehatan*

PANGKEP - Dalam rangka meningkatkan kerjasama lintas sektoral dalam bidang kesehatan, Kapolsek Liukang Tangaya Di wakili Kanit Binmas IPDA S Hasrudy, hadir dalam kegiatan lokakarya mini triwulan I yang diselenggarakan oleh Unit Pelaksana Teknis (UPT) Puskesmas Liukang Tangaya dan Sailus di Warkop Raisza Carwash and Cafe Minggu (17/03/24)

Kegiatan ini bertujuan untuk membahas upaya-upaya kolaboratif dalam meningkatkan pelayanan kesehatan masyarakat di wilayah Kecamatan Liukang Tangaya

Hadir dalam acara tersebut yaitu Kepala Dinas Kesehatan Hj.Herlina, S.Si, Apt, M.Kes bersama Staf, Camat Lk. Tangaya Rudy Saberi, S.Pd, Danramil 1421-08 Kapten Inf. Daniel, Kapolsek Lk. Tangaya yang diwakili oleh Kanit Bimmas Ipda Hasrudy, Kepala KUA Kec. Lk. Tangaya Muchtar Abduh, S.Pdi, Koordinator Penyuluh KB Kec. Lk. Tangaya Muh. Thezar, S.Sos, Kepala Puskesmas Lk. Tangaya Hj. Surianty Sattuang, AMK, Kepala Puskesmas Sailus yang diwakili oleh Awaluddin, SKM, Para Lurah/Kepala Desa se Kec. Liukang Tangaya, Para Tenaga Kesehatan Puskesmas Lk. Tangaya dan Sailus, Ps.Kanit Intel Polsek Liukang Tangaya Aiptu Ismail

Kanit Binmas IPDA S. Hasrudy Dalam sambutannya menyampaikan pentingnya kerjasama lintas sektoral dalam meningkatkan pelayanan kesehatan kepada masyarakat. "Kesehatan merupakan hak dasar setiap individu, oleh karena itu, kami perlu bekerja sama sebagai satu kesatuan untuk menciptakan kondisi yang sehat bagi warga utamanya di pulau terpencil," ungkapnya

Selain itu, Kanit Binmas juga mengingatkan pentingnya peran aktif dari masyarakat dalam menjaga kesehatan. "Pencegahan adalah langkah terbaik dalam menjaga kesehatan, oleh karena itu, mari kita tingkatkan kesadaran bersama dalam menjalankan gaya hidup sehat" tambahnya

Kegiatan lokakarya ini merupakan salah satu upaya dari UPT Puskesmas Liukang Tangaya dan Sailus untuk menyatukan langkah dengan pihak terkait dalam menjalankan program-program kesehatan di wilayahnya. Dalam lokakarya ini, beberapa topik pembahasan yang diangkat antara lain adalah penanggulangan penyakit menular, promosi kesehatan, dan optimalisasi fasilitas kesehatan di Puskesmas.

Senada dengan Kepala Puskesmas Liukang Tangaya Hj Surianty Sattuang menjelaskan bahwa Hal ini merupakan upaya kolaboratif dari berbagai pihak untuk meningkatkan kualitas pelayanan kesehatan masyarakat. Kami berharap, melalui lokakarya ini, semua pihak dapat berkontribusi aktif dan memberikan inovasi-inovasi yang bisa diterapkan dalam pelayanan kesehatan," ujar Kepala UPT Liukang Tangaya

Kerjasama ini di wujudkan dengan Penandatanganan Komitmen Kerjasama di bidang Kesehatan oleh seluruh Stakeholder kecamatan Liukang Tangaya (herman djide)